





Se réveiller face, non pas à la mer, mais au traict du Croisic. Voir ce paysage toujours changeant depuis toutes les pièces à vivre de cet appartement d'exception. C'est un pied-à-terre de rêve que nous vous proposons de visiter cette saison.

Le bâtiment s'élève à quelques pas à peine de la côte. La bâtisse est là depuis le milieu du XIXe siècle. Un temps établissement de bains et casino, puis devenu centre de soins, il s'est ensuite transformé en résidence de vacances. L'actuelle propriétaire ne s'y est pas trompée quand le bien est revenu sur le marché. Il est situé au premier étage, face mer, dans la partie centrale. « Il n'y a ici aucun vis-à-vis. Le seul voisin, c'est l'océan, s'enthousiasme Hélène Bonsergent, qui l'a entièrement remanié. Le jardin donne directement sur la plage. Le matin, en trente secondes, on y est, une tasse de café à la main. »

Elle, dont le métier est de mettre en valeur de jolis biens avec son entreprise Id Intérieur Design, a eu un véritable coup de cœur. « Un emplacement pareil, c'est complètement unique, sourit-elle en montrant le paysage. À marée basse, on voit les bancs de sable doré, à marée haute, les bateaux. L'environnement est sans cesse mouvant. »

L'appartement, lui, est atypique : le plafond culmine à quatre mètres dans le séjour. Il a ainsi été possible de créer deux niveaux pour la partie nuit. Des chambres singulières, l'une avec son côté cabine, l'autre, à l'étage, avec son côté loft, mais avec un point commun : toutes les fenêtres donnent sur la mer.

« La chambre de l'étage a une très belle surface au sol. J'ai voulu lui donner beaucoup de lumière, mais aussi d'intimité en faisant installer une verrière orangerie et un escalier réalisé par Stéphane Vincent, un artisan guérandais. L'espace peut totalement se refermer grâce à de magnifiques rideaux.

Des rideaux en majesté, signés Bérengère Leroy, que l'on retrouve dans la pièce à vivre. « Pour moi, ce tissu bleu sourd et foncé est un élément très important, il habille le volume et apporte de la chaleur. » La vraie bonne idée de la décoration de cet appartement a été de ne pas surjouer le côté bord de mer. Hélène Bonsergent a fait réaliser un papier peint panoramique sur-mesure qui évoque le paysage alentour avec ses arbres en majesté et une côte que l'on devine. La cuisine (Aviva) joue avec la hauteur sous plafond pour proposer de très importants rangements.



Dans la chambre à l'étage, on se prend à rêver d'ajouter un bureau. L'endroit idéal pour quelques jours de télétravail chaque semaine.

La table en marbre dénichée en Italie fait naturellement la transition vers l'espace salon. Là encore, le choix des matières a été déterminant. Le canapé Mille Et Une Nuits de Bérangère Leroy en lin lavé a été réalisé sur-mesure. « Je voulais ce design précis, qu'il soit extrêmement confortable et sans matière animale. J'ai choisi les couleurs, les matières, la forme et les dimensions. » En face, deux fauteuils Pacha signés Pierre Paulin lui répondent parfaitement. L'aspect spectaculaire est encore accentué par deux grands miroirs au très fin liseré noir, trouvés sur Internet. « Je voulais cette impression d'espace, ce reflet de la vue sur la mer et des verrières dans le miroir. »

Le salon débouche naturellement sur la terrasse en bois. Elle a été recouverte de tapis outdoor pour jouer à fond la carte dedans/dehors. Avec ses 8m², elle offre toute latitude pour rêver, les yeux perdus dans l'immensité de l'océan.

*Cet appartement est aujourd'hui en vente. Il nous a été présenté par l'agence **Espaces Atypiques La Baule** 269 avenue du Maréchal de Lattre de Tassigny, La Baule-Escoublac 06 67 11 46 65*



Une grande douche à l'italienne a été installée dans la salle de bains, qui dissimule également une partie buanderie. La robinetterie et le radiateur jouent la carte du noir. So chic.

